

SOCIÉTÉ Les élèves ont travaillé sur l'image et la place des femmes

Semaine engagée au collège



ÉGALITÉ. Certains garçons ont passé la jupe par dessus le pantalon à l'occasion de la Journée internationale des droits des femmes, vendredi 8 mars. photo S. D.

Solal Duchêne

Pour la Journée internationale des droits des femmes célébrée vendredi, le collège Maurice-Clavel a organisé une semaine égalité « fille-garçon ».

La quinzaine d'élèves élus au Conseil de la vie collégienne de l'établissement Maurice-Clavel se sont mobilisés, avec le soutien de l'équipe pédagogique. « Ils ont souhaité organiser plusieurs actions pour encourager la réflexion autour de l'égalité homme-femme », précise Anne-Charlotte Michaux, conseillère principale d'éducation.

Une semaine d'animations

Un grand stand avait été installé dans le hall, animé sur la pause du déjeuner par des élèves. Des portraits et biographies de femmes au parcours marquant, comme Simone Veil, Rosalind Franklin ou Alice Millot, y étaient installés en compagnie d'ouvrages interrogeant la place de la femme dans la société. Les élèves avaient aussi réalisé quelques travaux documentaires, sur les dates liées à l'émancipation féminine et les discriminations dont elles sont victimes. Sur un panneau figuraient aussi des

exemples d'images représentant les stéréotypes de genre, et d'autres tentant de les déconstruire.

Un mur d'expression avait été installé, sur lequel les élèves étaient invités à écrire des messages. « La volonté des élèves était d'ouvrir le dialogue et de s'interroger ensemble, de provoquer la curiosité », analyse Anne-Charlotte Michaux.

Clou de la semaine, le vendredi 8 mars avait été décrété « Journée de la jupe » dans tout l'établissement. Ouverte aussi bien aux femmes qu'aux hommes, elle a donné lieu à un défilé haut en couleur qui a beaucoup fait rire les élèves et leurs professeurs.